

# にこにこ はきはき こつこつ



文責  
：高本

## 前期終了！

明日(7日)で前期が終了します。地震や大雨や台風等、自然災害について考えさせられた半年でした。地球温暖化により、局地的にこれまで経験がなかったような災害が起きることは以前から予想されていましたが、ここ数年の各地の災害をみてみると、過去に例がないものが多く、防災について更に取組を進めていかなければならないと感じています。先日は、室小校区青少年育成協議会の折に、

室北区長の西嶋様より「防災に対する意識を高め、自分で出来る防災を」と講話をしていただきました。



子どもたちは、地震に対する不安がある中、勉強に運動に頑張りました。ご家庭でもしっかりとほめていただければと思います。

### 子どもたちの行動を把握してますか？

子どもたちがトラブルに巻き込まれないように、室小学校生活のきまりには、「ゲームセンターやゲーム機を置いてある店、ボーリング場、スケート場、カラオケボックス、映画館などへは家の人と一緒にないといけません。」としています。しかし、子どもたちだけで遊びに行っていたケースが数件ありました。大型のショッピングセンター等が出来て、大津警察署管内は犯罪が増加しています。いつ事件に巻き込まれるか

わかりません。そのような状況ですので、子どもたちだけでゲームセンター等に行かせるのは絶対にやめてほしいと思います。お金を使って遊ぶわけですので、お金の管理についてもしっかりと指導していただければと思います。

また、ライン等についても、家庭の責任において使用させているのであれば、しっかりと管理をお願いします。トラブルにならないように、マナーやルールをしっかりと守らせていただければと思います。



### ぐっすり すっきり元気 アップ

キッズウイークの取組はお世話になりました。寝る時刻の目安を、低学年は9時、中学年は9時半、高学年は10時として、それぞれ目標を立てて5日間取り組みました。その結果、7割程度の達成率でした。子どもたちの感想は、「できた。頑張った。うれしい。」「これからも続けたい。」等が多く、今後も意識して生活してくれるものと思います。ただ、高学年になるにつれ「習い事でできなかった」子が増えていきますので、その状況に応じて睡眠時間を確保できるようにご家庭で配慮をお願いします。早寝、早起きの習慣ができるといいですね。

### お知らせ

11月10日(木)にPTA主催の人権教育講演会を実施します。講師は、「いのちをいただく」の坂本義喜さんです。絵本等でご存じの方も多いと思います。お楽しみに！

